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Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour,

Je suis opposé à ce projet, parce que toutes les nuisances serons pour le secteur de la
Communauté de Communes du Pays Riolais

et même au delà, sans en récupérer le moindre avantage puisse que le gaz produit est
pour Besançon.

Merci de prendre en compte mes remarques.

Bien cordialement.

Joël LAROCHE.
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